

## Los Reyes Magos visitan a los usuarios de los Centros Sociales de la Diputación

---

viernes 05 de enero 2024

---



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha recibido esta mañana a sus Majestades los Reyes Magos de Oriente que han visitado a los usuarios de los Centros Sociales de la Diputación en el término municipal de Armilla y Ogíjares a los que ha agradecido su presencia y el haber dibujado una sonrisa a los residentes, familiares y trabajadores.

Debido a las inclemencias meteorológicas no ha sido posible el desfile de carrozas que inicialmente estaba previsto que recorriera las instalaciones por lo que Melchor, Gaspar y Baltasar han saludado personalmente en la Casa Cuna a los usuarios para después visitar personalmente en los diferentes centros a los que no han podido desplazarse haciéndoles entrega de los regalos.

Rodríguez les ha trasladado la gratitud de la institución por su parada en un día tan señalado compartiendo y haciendo extensiva la ilusión en la víspera de una de las noches más mágicas del año.